



春は別れと出会いの季節です。立派に成長した6年生の卒業はとても寂しく感じますが、同時に新しい世界への旅立ちでもあり、喜びと激励の気持ちを抱かずにはられません。4月からの中学校生活でも健康に気を付け、斐伊小学校の卒業生であることを誇りに思い、自信をもって大きく羽ばたいてくれることを期待しています。

「頑張れ 斐伊っ子！ 夢に向かって 力強く歩んでいこう！！」

### 卒業生一人一人がとても凛々しく 感動的だった卒業証書授与式

3月18日、保護者の皆様は勿論のこと、多くの来賓の皆様ご臨席の中で今年の卒業証書授与式を執り行いました。今年の卒業生は、それぞれの個性が上手く絡み合っ、様々な行事で素晴らしい力を発揮してくれたように思います。また、子どもらしく素直で、下級生からは頼りにされたり慕われたりする存在でした。

卒業式では、始めは緊張して凛々しい表情の卒業生でしたが、次第に感動して声を詰まらせたり涙を見せたりする児童が出てくると、在校生や保護者、そして教職員の中にもハンカチで涙を拭く姿が見られ、式場全体が感動的な雰囲気になりました。最後に全員で校歌を歌い、卒業生が拍手の中を堂々と退場して式は滞りなく終了しました。

式後、教室で担任から卒業生と保護者へ最後のメッセージを伝え、全校児童で見送りをし、昇降口では感謝と激励のくす玉を割って、最後の別れを惜しみました。

保護者の皆様には、衷心よりお慶び申しあげますとともに、長年に渡ってご支援ご協力賜り、誠にありがとうございました。地域の皆様にも温かく見守り支えていただき、感謝申しあげます。



### 6年生を送る会の今年のスローガンは 「ありがとうと笑顔を届けよう」



卒業式を目前にしたこの時期、各学級が様々な形で6年生と交流をして思い出を作り、最後に全校一緒に「6年生を送る会」を行って、在校生から卒業生に感謝と激励の気持ちを伝えました。

5年生を中心に全学年で体育館の壁面を飾り、くす玉を準備し、当日は6年生の入場にあわせて一人一人紹介があり、その後全校で貨物列車ゲームや新聞ジャンケンを楽しみました。また、思い出のアルバムといって懐かしい写真もスクリーンに映し出され、途中には5年生の楽しいコントもあって、会場は笑いあり感動ありの、笑顔があふれる素敵な集会になりました。

少し照れながらもとても嬉しそうな6年生と、緊張しながらも精一杯集会を運営する5年生が、どちらも輝いて見えた瞬間でした。



### 市合同で「卒業おめでとうの会」を開催

市内の特別支援学級合同で、卒業おめでとうの会が開催されました。本校6年生の佐藤真衣さんは残念ながら欠席でしたが、多根直幸さんは元気に参加して、卒業生の紹介文を全体の前で読んだり出し物のダンスを張切って踊ったりと、大活躍でした。

児童生徒による手作りの会にはたくさんの保護者も来場され、温かな雰囲気に包まれていました。

### なわとび集会で日頃の成果を発表

冬の体力作りで取り組んでいる縄跳びの発表会があり、日頃の練習の成果を発揮すべく、みんな真剣に縄を回して跳び続けました。

学年対抗8の字跳びでは5年生が、二重跳び競争では3年生がそれぞれ優勝し、会場はおおいに盛り上がりました。当日まで一生懸命に練習した、すべての子ども達に拍手です！



## 枝や木の実を使って 森の工作に挑戦

1・2年生は足野隆二さん、橋本博さん、小田川清さん、細木芳光さんを講師に招いて、森の工作に挑戦しました。

材料に板や枝、木の実など自然物を利用しているので、作品はどれも個性豊かで温もりの感じられるものばかりでした。



## 特別支援教育について全校で学ぶ

通級指導教室でお世話になっている木次小の榎原先生から、特別支援教育について分かりやすく話をいただき、全校児童が理解を深めました。

4月から特別支援学級が増えるためにこの時期に実施し、併せて新設学級の名前を募集しました。たくさんの応募があり、関心の高さが伺えました。



## 小中連絡会でなめらかな移行をめざす

6年生の授業参観と情報交換を目的に、木次中学校の先生方4名が来校されました。子ども達が安心して中学校生活が送れるようにと、毎年この時期に実施しています。

中学校という新しい環境の中で、それぞれが十分に力を伸ばせるよう、個性や長所、特技等しっかり伝えておきました。



## 「みのふいー」のミニコンサート開催

地元の音楽サークル「みのふいー」を呼んで、音楽の楽しさを味わうミニコンサートを実施しました。

参加したのは1～4年生でしたが、素敵な演奏や歌と楽しいトークで、みんな思わず笑顔になれる、そんな心安らぐ貴重な時間になりました。



## 税金は大切、薬物や煙草は絶対ダメ！

6年生は毎年この時期に、租税教室や薬物乱用防止教室を行っています。今年も、市法人会から中井泰子さんを招いて税金の意義や使い道などについて、渡部薬剤師さんには薬物の種類や恐ろしさ、飲酒や喫煙の害などについて話していただきました。子ども達の真剣な眼差しが印象的でした。



## もしもの時に備えてAEDを玄関外に移設

これまで職員室内に置いていたAEDを、この度市教育委員会の計らいで玄関外へ移設しました。

したがって、学校施設を利用中にAEDが必要になった場合には、遠慮なくお使いください。

なお、斐伊幼稚園にもありますが、職員室内に設置してあるそうです。



## 県書初めコンクール入賞おめでとう！どれも個性あふれる力作ばかり

【特選】6年 多根妃万里

【金賞】3年 安部萌々夏, 多根直幸, 福島星奈, 森 聡太  
4年 宇田川詩真, 岡本千鶴, 多根名月葵  
5年 北川綾乃

【銀賞】3年 安部琉生, 奥井優子, 小林洸太, 佐藤直季, 妹尾鼓太郎  
4年 宇都宮結海, 細木和華, 矢田貝南菜  
6年 安部 響, 小村瑞希, 佐藤有華, 武田 唯

【銅賞】61名の児童が受賞しました。名前は、紙面の都合で割愛します。



## 3月の行事予定

- 23日(水) 給食終了
- 24日(木) 修了式, 離任式



## 4月の行事予定

- 8日(金) 始業式, 着任式
- 11日(月) 入学式
- 12日(火) 給食開始(2~6年)  
陸上練習開始(5・6年)
- 13日(水) 1年給食開始  
地区児童会, 集団下校
- 19日(火) 全国学力調査(6年)
- 27日(水) 学習公開日, 学級懇談

## 今月のひとり言・・・



先日、姪の結婚式&披露宴に参列しました。神社での結婚式は趣があり、その後、披露宴会場となった近くの料亭まで、街中を新郎新婦も歩いて移動しました。お洒落な式場での派手なセレモニーや、披露宴での友人からの賑やかな演出はなく、終始落ち着いた雰囲気、本当に二人の手作りによる心温まる結婚式と披露宴でした。

人生の第二のスタートが結婚式、子ども達の新たなスタートが卒業式や入学式。いずれも、未来への夢や希望を抱かせるおめでたい式典です。そしてそこには、祝福や激励、感謝といった心温まる素敵な想いがたくさん込められています。だから、感動を覚えるのでしょうかね。

これからも、人生の節目の行事を大事にしたいと思います。